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na obri p atóriova concessão de direito ao descanso de
(setenta e duas) horas)( a todos os funcionários
licos municipais que doarem san gue volunt-r-iamente
kLoutras provid@ncias.
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Art. 1 0 - Fica obrigadq, a concessão de diretb ao.

descanso de 72 (setenta e duas) horasX" w todos os
funsítonários públicos municipais que desejarem doar sangue
voluntariamente.
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4	 Art. 22 - O período correspondente ao descansoX
seráiffid compreendido de 24 (vinte e quatro) horas para o ato
da doação de san gue e mais 49 (quarenta e oito) horas para
o repouso do doador:

A-
Art. 32 - O chefe encarre g ado por cada repartição

pública municipal) o responssável pela coordenação do
pessoal, bem como pelo fornecimento de autorização ao
funcionário que desejar doar sangue voluntriamente.

Art. 42 - As despesas com a execução desta lei
correrão por conta das dotações orçamentárias próprias/
suplementadas se necessário.

Art. 52 - Esta lei entrará em vi g or na data de sua
publicação, revogadas as disposiçÕes em contrario.

Sala das Sessões, 07.17 ri£ tva91temo-49:
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JUSTIFICATIVA

O maior hemocentro da América Latina, a
Fundação Pró-Sangue, responsável pelo abastecimento de todos os
hospitais públicos da grande São Paulo, freqüentemente encontra-
se com o seu estoque reduzido, provocando assim o adiamento de
cirurgias.

Em janeiro deste ano a Pró-Sangue
atingiu recorde de voluntários de 20.000 (vinte mil) doaçbes. Em
março, foram 18.000 (dezoito mil) e, em abril 14.500 (catorze mil
e quinhentas) doaçeses. Infelizmente os índices vem diminuindo
gradativamente, provocando o colapso dos estoques.

Portanto o intuito da iniciativa é
aumentar o índice de sangue estocado, pois agindo desta forma a
rede hospitalar pública poderá deixar de atrasar cirurgias
importantíssimas por simples falta de sangue.

Por todo lido exposto aguardamos a
imediata e urgente aprovação pelos Nobres Pares, pois a matéria
em questão, visa unicamente beneficiar o bem estar e a saúde de
nossos munícipes.




